

**Petit rappel qui date des années 1950.
A l'époque personne n'était choqué.
Et si on l'affichait aujourd'hui à l'entrée
de toutes les écoles?**

Nous rappelons aux parents que

C'est à la maison que leur enfant doit apprendre

Les Mots Magiques :

Bonjour,

Bonsoir,

S'il vous plait,

Est-ce que je peux,

Pardon et

Merci beaucoup.

C'est aussi à la maison qu'il doit apprendre

A être honnête,

A ne pas mentir,

A être correct,

Ponctuel,

A ne pas dire de gros mots,

A faire preuve de solidarité,

A respecter ses amis, les personnes âgées et les professeurs.

C'est encore à la maison qu'il doit Apprendre

A être organisé,

A prendre soin de ses affaires et

A ne pas toucher à celles des autres.

Ici, à l'école, nous lui apprenons

La grammaire, l'orthographe et la lecture

Les mathématiques,

Les sciences,

La géographie,

L'histoire,

Les langues,

L'éducation civique et la morale

L'éducation physique

Et ne faisons que renforcer l'éducation que votre enfant a reçue à la maison

Le sermon breton,

*Naitre en république est une chance, y rester un privilège,
la préserver, une évidence.*